

Cuba con cuatro campeones de 2015 al torneo beisbolero de Rotterdam



La Habana, 8 jun (RHC) Con cuatro integrantes del equipo que ganó el certamen de 2015, fue anunciado este jueves el equipo cubano de béisbol al torneo de Rotterdam, Holanda, del 1 al 9 de julio próximos.

El mascara Osvaldo Vázquez, el jugador de cuadro Dainer Gálvez, y los lanzadores Yoalkis Cruz y Adrián Sosa, son los cuatro monarcas de la edición pasada que repiten en el seleccionado, que dirigirá esta vez Vladimir Hernández.

La nómina en cuestión la conforman tres receptores, siete jugadores de cuadro, cuatro jardineros y ocho lanzadores.

De los 22 escogidos, diez de ellos participaron en el recién finalizado torneo de la categoría Sub 23 años, cuatro jugadores de cuadro, dos jardineros y cuatro serpentinos.

Esta es la nómina:

Receptores: Frank Camilo Morejón (HAB), Franklin Aballe (HOL) y Osvaldo Vázquez (CAV).

Jugadores de Cuadro: Leonel Segura (CMG), Eliecer Griñán (CAV), Dainer Gálvez (IJU), Osvaldo Abreu (GRA), Roberto Acea (VCL), Aníbal Medina (MTZ) y Humberto Bravo (CMG).

Jardineros: Yoelkis Guibert (SCU), Jorge Luis Peña (HOL), Yusniel Ibáñez (CFG) y Edilse Silva (SCU).

Lanzadores: Dariel Góngora (CMG), Geonel Gutiérrez (ART), Luis E. Castillo (GTM), César R. García (GRA), Yoalkis Cruz (LTU), Adrián Rajiv Sosa (HAB), Yoandri Ruiz (VCL) y Alexander Rdguez Matos (HAB).

Asistirán a Vladimir como jefe técnico Jesús Barroso, de la Dirección Nacional, Leonardo Soto (GRA), Osmani Artilles (CAV), José Ramón Pérez (VCL), Heriberto Rosales (SCU) y el médico Jesús Gúzman (VCL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/132082-cuba-con-cuatro-campeones-de-2015-al-torneo-beisbolero-de-rotterdam>



Radio Habana Cuba